



## Día del **Emprendedor** en Ciudad Real

Unas dos mil personas, en su mayoría jóvenes, han participado en la quinta edición del Día de la Persona Emprendedora, celebrado en el Campus de Ciudad Real por iniciativa de la Universidad de Castilla-La Mancha, el Gobierno regional, el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio y la Factoría de Emprendedores con el

objetivo de consolidar y fomentar la actividad emprendedora, especialmente entre los más jóvenes.

Bajo el lema *Emprende, pon tus sueños a trabajar* la jornada fue inaugurada por el rector, Ernesto Martínez Ataz, quien visitó los stands instalados en el paseo del Paraninfo junto a la vicepresidenta y consejera de Economía y Hacien-

da del Gobierno de Castilla-La Mancha, María Luisa Araujo; y la directora general de la Pyme del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, Estela Gallego.

En la imagen superior, una de las actividades de animación del Día del Emprendedor, en el que también intervino el humorista albaceteño Ernesto Sevilla.

El CIPE difunde la potencialidad para el ámbito laboral de estos servicios

## Las **redes sociales** como oficina de empleo

Las redes sociales se han convertido en la plataforma preferida para buscar empleo. Esta es la principal conclusión de un estudio elaborado por la multinacional Nielsen, que también apunta a que servicios como Facebook o LinkedIn están desplazando a los portales especializados en el interés de los usuarios. El Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) de la Universidad de Castilla-La Mancha ha analizado esta tendencia en el transcurso de unas jornadas celebradas en el Campus de Ciudad Real en colaboración con el Instituto Municipal de Promoción Económica, Formación y Empleo (Impefe) del Ayuntamiento de Ciudad Real. El encuentro, presentado con el significativo título de Las re-

des sociales y la búsqueda de empleo 2.0. Nuevas herramientas en un entorno de crisis, congregó a un centenar de participantes, en su mayoría orientadores de empleo y agentes de desarrollo local, quienes servirán de puente y asesores entre demandantes y empleadores; además de alumnos universitarios de últimos cursos y egresados.

En la inauguración de la jornada, el director del CIPE, Francisco José Sáez, explicó que el empleo cualificado para los universitarios está en la Red, tal y como también subrayaron Juan Martínez de Salinas y José Luis del Campo Villares, autores de los principales blogs dedicados a este sector, quienes hablaron de networking y nuevas herramientas 2.0.

### ■ **Alumnos de Secundaria realizan prácticas en Químicas**

Más de un centenar de alumnos de Secundaria de once institutos de la región, en su mayoría de las provincias de Ciudad Real y Toledo, han participado en la III edición del programa de Iniciación a la Investigación para Estudiantes de Enseñanza Secundaria, que organiza la Facultad de Ciencias Químicas. Los alumnos han tenido la oportunidad de conocer los laboratorios del centro universitario y de compartir y desarrollar, junto con algunos de sus profesores, experimentos diversos relacionados con la ciencia química, la ciencia y la tecnología alimentaria, y la ingeniería química.

### ■ **Prácticas en edificios de interés histórico de Huete**

Alumnos de la Escuela Politécnica de Cuenca realizarán prácticas restaurando edificios de interés histórico-artístico en la localidad conquense de Huete, según el acuerdo suscrito por el vicerrector del Campus, José Ignacio Albentosa, y el alcalde Fernando Romero.

### ■ **Homenaje a título póstumo a dos alumnos de Magisterio de Albacete**

La Escuela Universitaria de Magisterio de Albacete ha rendido homenaje a título póstumo a dos de sus alumnos, Lydia Martínez Villariño y Alejandro Rodríguez Fernández, recientemente fallecidos, y que estudiaban tercero de Educación Física y primero de Educación Primaria, respectivamente. Compañeros y amigos honraron la memoria de los jóvenes con la lectura de textos y la interpretación de canciones que de alguna u otra forma guardaban relación con ellos. Además, durante el acto se han proyectado videos y fotografías sobre la vida de los alumnos homenajeados. Alejandro, de 26 años de edad, era campeón del mundo de parapente por equipos y desempeñaba la labor de subdelegado de clase. Lydia, de 24 años, practicaba fútbol-sala en Málaga, donde se encontraba cursando una beca Séneca.

